



Rencontre avec un artiste.

L'artiste s'appelle Pascal Mercande c'est un sculpteur et photographe breton. Il réside dans la nature des sculptures éphémères avec surtout du bois. Il les photographie en noir et blanc, et fait en sorte que des objets de petite taille paraissent beaucoup plus grands. Il est venu dans la Vallée Verte pour présenter son travail. Il a déjà fait des sculptures dans plusieurs communes, au lieu de la Messagerie. Il a aussi travaillé avec les écoles, dans celles de S. André.

Tout d'abord, en classe nous avons réalisé des sculptures avec des brindilles: un arbre avec ses branches, une maison, un machou, un personnage avec un arc et une flèche, lundi 7 avril nous sommes allés à l'école de la Corbière, où Pascal Mercande nous a montré des photos de ses œuvres réalisées dans différentes régions (dolmens, pénitents, machines volantes...). Puis nous sommes allés à pied aux Meulniers de la Motte. Là-bas, en petits groupes, nous avons placé nos sculptures dans un endroit que nous avons choisi pour de jolis cadrages, et nous avons pris des photos en variant les prises de vue. Enfin, nous sommes rentrés à la Corbière où l'artiste a pris nos photos de nos sculptures dans la nature.

Cette sortie et cette rencontre nous ont beaucoup plu car nous avons appris à cadrer des photos, à utiliser des éléments de la nature et du paysage, et nous nous sommes amusés.

La classe du chef-lieu (CP - CE1 - CE2).

Audrey
Hugo
Loïc
Nina
Sylvain
Lorin
Jordanne
Anais
Guillaume
Léonore
Géométrie



Nous remercions les enfants et les institutrices pour leur généreuse contribution. Seuls ces quelques articles, dessin et photos ont été retenus pour figurer dans ce bulletin. Le choix fut difficile mais nécessaire.